

Caja Honor promueve la Educación Financiera en navidad



Por su naturaleza financiera, el propósito de Caja Honor es brindar herramientas para que sus afiliados, tengan un manejo adecuado de sus finanzas. Nada mejor que la época de fin de año, para generar recomendaciones sobre la adecuada administración de las primas, los salarios y el uso responsable de las tarjetas de crédito.

Para contar con una economía sana y responsable, Caja Honor lo invita a:

- Evaluar los escenarios de compras y manejar con prudencia la orientación hacía el consumo en esta época de navidad.
- Calcular con cuánto capital cuenta. Normalmente los ingresos de fin de año equivalen al mismo salario que el resto de año, excepto por las primas y las vacaciones; pero, si se deja atraer por las ofertas, este dinero extra desaparecerá en un abrir y cerrar de ojos.

Por lo anterior y para prevenir la orientación al consumo desbordado, es importante seguir las recomendaciones:

1

- Sea consciente de los gastos que está en capacidad de asumir.
- Evite las compras, viajes o gastos innecesarios, que excedan sus posibilidades económicas.

2

- Sus gastos deben estar muy bien planeados; éstos siempre serán los mismos. Sin embargo, debe tener en cuenta los compromisos económicos adicionales, con el fin que no caiga en déficit financiero.

3

- Es necesario que evalúe si lo que va a comprar es realmente útil para su vida.
- Evite incurrir en la compra de artículos nuevos, si los que tiene aún son funcionales.

¡La recomendación, es no incurrir en gastos innecesarios! Ahorre y planifique adecuadamente sus gastos, construya un ahorro sólido para evitar caer en deudas, como usualmente sucede en las festividades de fin de año y las vacaciones.



Dar



Regalos a la familia

Ahorrar



Semestre de la Universidad

Invertir



Vivienda

¡Tenga en cuenta!

Adquirir deudas para comprar un regalo no es sano y puede evitarse, programando financieramente sus gastos e ingresos. Todavía está a tiempo de compartir estas importantes recomendaciones con su familia, y que se conviertan en un verdadero regalo financiero, que los oriente frente a la adecuada administración del dinero.

De esta manera no permitirá que lo asalte el “guayabo económico” por las cuentas y los gastos que llegan en enero. Tengan en cuenta que posiblemente le esperan, los gastos relacionados con matrículas, útiles escolares y otros bienes de consumo que pueden alterar considerablemente su flujo de caja. Lo más importante: diseñe un plan de inversiones para el 2020.



cajaHonor
Caja Promotora de Vivienda Militar y de Policía

